

El Plan 'Ermua Aurrera' invierte cerca de 400.000 euros en medidas urbanísticas

Las actuaciones en el casco urbano y en la organización del propio consistorio forman parte de un plan más amplio, con 4,1 millones

AINHOA LASUEN

ERMUA. El programa 'Ermua Aurrera' invertirá 395.700 euros en diferentes proyectos que se han desarrollado y se llevan a cabo en la villa dentro de su Plan de Choque contra los efectos del Covid-19, a nivel urbano y organizativo del consistorio. Estas inversiones se engloban dentro del plan que incluirá 4,1 millones de euros en diferentes programas que también se aplicarán en materia social y económica.

En materia urbana, los proyectos con una mayor inversión serán los destinados a la urbanización de la travesía Erdikokale y el carril ciclable al polígono industrial Goitondo de Mallabia.

En el caso de la travesía Erdikokale, la partida prevista se destinará a la ejecución de la urbanización de la zona que se desarrollará tras la reconstrucción del caserío 'Aldapakua' y la creación del paso de Erdikokale a la plaza Cardenal Orbe, en el muro junto al frontón. Se han previsto 129.000 euros para este proyecto.

También se creará un carril para circular con bicicletas en el trayecto desde Ermua hasta Goitondo. La ejecución de esta infraestructura contará con 118.000 euros.

Se incluye también en estas previsiones una partida de 50.000 euros, destinada a elaborar un estudio para la creación de la 'senda verde' desde la perspec-



La urbanización de esta zona cuenta con una partida de 129.000 euros en el apartado urbanístico del Plan. A. L.

tiva de género. La zona denominada con este nombre es la que surge de la antigua vía del tren por detrás de las viviendas de la avenida de Gipuzkoa, ahora sin uso, y que en un futuro servirá como zona de paseo para los ermuarras.

Esta inversión ayudará a elaborar un informe que permitirá conocer los detalles de la zona y construir así un espacio de paseo con las garantías de seguridad necesarias para toda la población, puesto que deberá adaptarse a su nuevo uso.

Otros 40.000 euros de este plan se han destinado a implementar tecnología para mejorar la administración digital y el teletrabajo en época de confinamiento.

Para la adquisición del material de protección y limpieza contra el Covid-19 se han destinado 30.000 euros del plan.

En estos apartados (urbano y organizacional) también se incluye la instalación de 'pedalinas' para fomentar la actividad física de personas mayores. Ya se han instalado en diferentes parques del municipio. Para esta iniciativa se han invertido 8.700 euros.

Se incluyen diferentes proyectos que afectan tanto al casco urbano como a la propia organización municipal

La instalación de estaciones para la medición de la calidad del aire en diferentes puntos estratégicos del municipio ha costado 7.000 euros.

Desinfección Covid-19

En la incorporación del atomizador al tractor municipal, con el que se desinfectan diariamente las calles ermuarras, se han invertido 6.000 euros. En la misma línea, las máquinas de ozono para la limpieza y desinfección de espacios han requerido 5.000 euros.

Por último, la adaptación de la biblioteca municipal a las medidas de seguridad contra el Covid-19 ha contado con 2.000 euros de presupuesto.

Puesta en marcha de la actividad deportiva federada de los clubes locales

A. LASUEN

ERMUA. La actividad deportiva federada se desarrolla en Ermua con protocolos de seguridad.

El polideportivo municipal Miguel Ángel Blanco informa de que, siguiendo las directrices establecidas por la Dirección de Deportes del Gobierno vasco y las tres diputaciones forales, las actividades y competiciones deportivas que se desarrollen con licencia federada pueden retomar su práctica en las instalaciones deportivas municipales.

Antes de arrancar la actividad, los clubes locales deberán presentar ante el Área municipal de Deportes un protocolo de actuación para la vuelta a los entrenamientos y el reinicio de las competiciones, que deberá contar con el visto bueno de los servicios técnicos de este organismo.

Deporte escolar

En cuanto a las directrices establecidas por la Diputación Foral de Bizkaia, todas las actividades deportivas organizadas por cualquier entidad, dirigidas a niñas y niños de entre primer curso de Primaria y segundo curso de ESO, quedan suspendidas. Esto incluye actividades de competición (partidos o jornadas de competición oficiales y no oficiales o amistosos), actividades de enseñanza (entrenamientos, cursos de iniciación y de tecnificación), y actividades de recreación como salidas de montaña.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.

Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10. Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora. Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*.

18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20. Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.

Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 a 22.15 cada hora.

Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.

Sábados: 14.00

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.

Sábados: 14.30

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30

Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50

Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.

Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mendinueta (Urkiu Pasalekua, 6).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alcala (Zubiaurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Barandela (Ziriako Agirre, 4. Amaña-Eibar).

DEBA



Las hermanas debarras Miren y Leire Sagarna se hicieron con una de las dos piraguas. SALEGI

La tómbola reparte sus últimos dos premios destacados

El plazo para recoger los premios de los boletos titulares del gran sorteo finaliza mañana; a partir del día 7 se pasará a los suplentes

ANDER SALEGI

DEBA. Hace una semana que se llevó a cabo el gran sorteo de la tómbola de Cáritas, y entre los 83 lotes extraordinarios que se sortearon, hubo cuatro que destacaban sobre el resto: una televisión, una tabla de surf y, como novedad de este año, dos piraguas.

El boleto ganador de la televisión apareció al día siguiente de realizar el sorteo, la afortunada fue Ane Landa de Mendara. Unos días más tarde apareció la ganadora de la piragua amarilla, Magdalena Luna, de Madrid. Pues bien también han aparecido los últimos dos premios destacables de la tómbola. El ganador de la tabla de surf, con el boleto 4.952, ha sido Juan Carlos Vitoria, de Bilbao. Mientras que la espectacular piragua morada se ha que-



La tabla de surf, para Juan Carlos Vitoria, de Bilbao. SALEGI

dado en Deba, ya que las afortunadas de poseer el boleto con el número 8.606 han sido las hermanas Miren y Leire Sagarna.

Todavía quedan premios por entregar. Los números premiados de este sorteo extraordinario se pueden consultar en la cristalera del local Sagarna o bien en la web del Ayuntamiento.

En caso de tener el número

premiado, el afortunado debe acercarse al mismo local con fecha límite mañana dentro del siguiente horario de 19.00 a 20.30 horas.

Los números suplentes de los premios no recogidos se entregarán del 7 al 11 de septiembre de 19.00 a 20.30 horas y el 12 y 13 de septiembre de 12.00 a 13.30 horas.

El Ayuntamiento reanuda hoy el envío del boletín municipal

A.S.

DEBA. Tras el parón de agosto, las personas suscritas al boletín municipal volverán a recibirlo a partir de hoy. El Ayuntamiento creó esta herramienta de comunicación con la ciudadanía a principios de abril. Como ya declaró en su momento que «la comunicación con la ciudadanía y la transparencia son bases importantes del trabajo del gobierno municipal de Deba. Por eso queremos aumentar y hacer efectivo el flujo de información con la ciudadanía».

El boletín se creó en plena pandemia cuando el gobierno municipal vio la necesidad de reforzar el flujo habitual de información. Y ha apostado por mantener ese camino emprendido en esa situación especial.

De esta manera, y aprovechando el inicio del curso, realizará una campaña de comunicación para reforzar la presencia del boletín. En palabras del alcalde, Gilen García Boyra, «nuestro objetivo es que el mayor número posible de personas tengan información directa y de calidad. Cada viernes, la ciudadanía recibe a través del boletín información directa de las informaciones que se han generado la semana anterior tanto en el Ayuntamiento como en la Entidad Local Menor de Itziar. Es una herramienta útil para transmitir a la ciudadanía las informaciones relacionadas con la especial situación sanitaria actual. Queremos tener un flujo eficaz de información con las herramientas comunicativas del Ayuntamiento».

Quienes aún no sean suscriptoras, tendrán dos opciones para hacerlo. En varios edificios municipales se pondrán a disposición de la ciudadanía hojas de suscripción y, por otro lado, se puede cumplimentar el siguiente formulario digital: https://labureus/Deba_UdalBuletina_HARPIDETZA.

ERMUA

Subvenciones a colectivos y asociaciones ermutarras

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua ha aprobado la modificación del plazo de presentación de solicitudes para que los colectivos locales de diferentes ámbitos que realicen programas, actividades o proyectos puedan optar a subvenciones. Así, las líneas de subvenciones de medio ambiente, acción social, cooperación internacional, cultura, igualdad, acción sociosanitaria y euskera permanecerán abiertas hasta el jueves 10.

Los ámbitos subvencionables son: Medio ambiente. Se pretende apoyar económicamente la realización de acciones que contribuyan a que Ermua sea una ciudad saludable, amigable, accesible y comprometida con el medio ambiente, implicada con la educación ambiental. Se destinarán 10.000 euros.

Acción social, su objetivo es contribuir económicamente al desarrollo de actividades de asociaciones sin ánimo de lucro que realicen su actividad en el municipio y que ésta vaya dirigida a mejorar la situación de colectivos que presentan riesgos de exclusión o dificultades para el desarrollo de una vida plena. Esta línea cuenta con 8.000 euros.

Cooperación internacional. En este ámbito se busca apoyar, proyectos de cooperación para el desarrollo en países del Sur y campañas de sensibilización en dentro del municipio. Tendrá 58.650 euros.

Otros ámbitos incluidos son: Cultura, a la que se destinarán 54.500 euros.

Igualdad: 10.000 euros en subvenciones para contribuir a la financiación de programas o actividades en materia de igualdad de mujeres y hombres que se desarrollen en cualquier ámbito de actuación, de forma directa o indirecta, en el municipio.

La Acción sociosanitaria, con 17.659,3 euros para contribuir económicamente al desarrollo de actividades de asociaciones que realicen su actividad en Ermua para mejorar las situaciones de los colectivos que presentan riesgos de exclusión, con un enfoque más concreto al apartado sociosanitario. Y, por último, Euskera, con una partida de 5.000 euros.

Las solicitudes se pueden presentar por Internet a través de la sede electrónica de la web corporativa.

SORALUZE

12 casos nuevos de Covid-19 en la última semana

NEREA ISASTI

SORALUZE. Tras varias semanas en las que no se registraban casos, en la última semana se han registrado nada menos que una docena. Según los datos facilita-

dos por Osakidetza, el 1 de septiembre fue el día en que se detectaron más casos, un total de 6.

Ruta de los Dólmenes

Este domingo 6 de septiembre tendrá lugar una nueva visita a

la ruta de los Dólmenes. La visita será en euskera. Es necesario reservar plaza llamando al teléfono 657794677.

Pensionistas

Con la llegada del mes de sep-

tiembre, vuelven las concentraciones de pensionistas tras el descanso estival. Así, el lunes a las 12 del mediodía, los pensionistas de Sorluze se darán cita en la Plaza Nueva para demandar unas pensiones dignas.